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Сегодня в Д К  „Строитель" работает X X V I  отчетно 
выборная партийная конференция строителей

ТРИ
ДЕСЯТИЛЕТИЯ

Комплексная бригада Сергея Петровича Чер- 
кашииа — передовая в СМУ-2. На ее счету мно
го трудовых побед, одна ив которых — в соци
алистическом соревновании по городу.

Недавно она вышла в призеры соревнования 
по стройке за третий квартал, выполнив все по
казатели.

Руководит бригадой опытный строитель, от
давший коллективу СМУ-2 32 года своей трудо
вой деятельности, сразу после окончания ФЗО. 
Он награжден орденами Трудовой Славы 3-й и 
2-й степеней, Ленинской юбилейной медалью.

Опора бригадира — электросварщики Юрий 
Васильевич Романов, Петр Павлович Брязкин, 
тоже опытные кадровые рабочие.

ДНЕВНИК СОРЕВНОВАНИЯ

В ч и с л е п р и з е р о в
Мастерским участок Алевтины Николаевны Гаранских из управ

ления строймеханизации постоянно выходи,- в передовые не толь
ко в своем подразделении, но и no стройке, лот я дается »то ему 
непросто.

Участок занят ремонтом и прокатом средств малой м е х а 
низации. А это надо видеть, какими поступают в ремонт механиз
мы со строительных площадок. И возвращает их к жизни бригада 
настоящих мастеров, во главе которых Виктор Семенович Пантюх.

Всем ремонтом на участке руководит мастер-механик Виталий Ф е
дорович Слободянюк.

В бригаде 25 человек. И держится она прежде всего на таких 
специалистах, как электрослесарь Дмитрий Ильич Саренков, за
нятый ремонтом сварочного оборудования. На стройке он трид
цать шесть лет. Самые мелкие средства малой механизации в его 
ведении: бензопилы, электропилы, электросверлилки, электродол
бежки, что требует особо кропотливого труда.

Мастером называют здесь слесаря и токаря Юрия Алексеевича 
Гаврилова. Перенимают опыт ветеранов молодые рабочие Юрий 
Александрович Козлов, Андрей Николаевич Коновец.

U  ИКОЛАЙ Федорович Ми
ронов из тех, о ком го

ворят, что он — рабочая 
гвардия. Двадцать восемь лет 
назад, после демобилизации 
из рядов Советской Армии, в 
солдатской форме пришел в 
коллектив СМУ-7 Николай 
Федорович Миронов и стал 
работать машинистом буль
дозера. В 1964 году вступил в 
ряды Коммунистической пар
тии.

Пожалуй, не припомнится 
такой объект в городе, где 
бы ни пришлось работать Ни
колаю Ф едорович/* «Как сол
дат — куда пошлют», — шу
тит Миронов.

В СМУ знают: если работа 
доверена Миронову, будет вы
полнена в срок на «отлично».

Николай Федорович маши
ну свою знает досконально и 
сразу может определить, что 
у нее «болит», если она вдруг 
забарахлит. Сейчас работает 
на новом мощном бульдозе
ре Д-250, которых в СМУ все
го три. Не каждый соглаша
ется взять машину: трудна в 
обслуживании, сложно ре
монтировать. А ремонт на от
стое ведет сам машинист, по
нятно, не без помощи тока
рей и слесарей.

Когда первый такой буль
дозер пришел в СМУ, Нико
лай Федорович сразу «поло
жил на него глаз»: хотелось
освоить новую технику. Выис
кивал в литературе крохи о 
новом механизме, хотел знать 
его досконально, чтоб подо
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льше работать без ремонта. 
Как оказалось, без Д-250 не
возможно, особенно зимой.

—  2 _

LJ  АЗАЛОСЬ БЫ, чего про
ще. управляй машиной 

— у она работает.
Только вот не всяким ру

кам она послушна и словно 
чувствует, что с душой рабо
тает человек.

Николай Федорович, не 
побоимся высокопарности, 
чувствует поэзию труда, ви
дит конечный результат всей 
этой тяжкоя бооьбы с зем
лей. Тут и виртуозность нуж
на.

— Хочется сделать так, 
чтоб самому приятно было 
посмотреть, — говорит Нико
лай Федорович. — Стараешь
ся ровно слой грунта снять, 
чтоб котлован зачистить под 
«нолевку», чтобы людям не 
пришлось доделывать за 
мной.

Николай Федорович учени
ков, подобных себе, выпесто-

Николая М и р о н о в а
вал немало. Щ едро отдает нм 
опыт, знания, особенно, если 
чувствует: будет толк из но
вичка. В свое время готовил 
Михаила Петровича Иванова, 
рекомендацию в партию ему 
давал. И теперь во второй 
ра3 коммунисты участка вы
бирают Михаила Петровича 
секретарем своей цеховой 
парторганизации.

Давал рекомендацию ком 
мунист Миронов и Алек
сандру Петровичу Герману,
ныне главному инженеру СМУ, 
технику ПТО Любови Генна
дьевне Поповой и другим. И 
опытом партийной работы с
ними делился.

Коммунисты не раз избира
ли его партгрупоргом участ
ка, в партбюро СМУ. Не об
ходится без него ни одна

предвыборная и выборная 
кампании.

— Любое поручение вы
полнит безотказно, — гово 
риг секретарь партбюро Сер
гей Викторович Снетилов. А 
коммунист Владимир Алексе
евич Великанов, механик уча
стка, добавляет: «Побольше
бы таких рабочих с большой 
буквы, настоящих коммуни
стов, любящих и людей, и де
ло свое».

Понимаю, что лишь намети
ла черточки характера и ж из
ненной линии этого человека, 
кавалера двух орденов, за
служенного работника и ве
терана ангарской стройки. Но 
за этими беглыми строками — 
судьба прекрасная   трудо
вая. счастливая. Л. МУТИМА.

На снимке: н. Ф. Миронов.

МОСКВА. (ТАСС). Государ
ственный план экономического 
и социального развития Рос
сийской Федерации и бюджет 
республики на 1989 год внесе
ны на рассмотрение девятой 
сессии Верховного Совета 
РСФСР 11-го созыва. Она от
крылась 10 ноября в Бель
мом Кремлевском дворце.

С докладом о Государст
венном плане развития респу
блики на 1989 год и о ходе 
выполнения плана в 1988 году 
выступил {заместитель Пред
седателя Совета Министров
РСФС! председатель Гос
плана РСФСР депутат Маслен
ников Н. И.

На сессии 
Верховного 
Совета РСФСР

Главной особенностью пред
стоящего года, подчеркнул 
докладчик, является практиче
ское осуществление крупных 
структурных сдвигов по усиле
нию социальной направленно
сти экономики. Имеется в 
виду первоочередное реше
ние продовольственной и жи
лищной проблем, насыщение 
оынка товарами народного по
требления, развитие сферы 
услуг, укрепление материаль
ной базы народного образо
вания. здравоохранения и 
культуры, улучшение экологи
ческой обстановки.

С 1 января следующего года 
на полном хозяйственном 
расчете и самофинансирова
нии будут работать все про
изводственные отрасли.

Говоря о главном источни
ке роста' народного благосос
тояния — произведенном на
циональном доходе, доклад
чик сообщил, что он возрас
тет в следующем году на 3,9 
процента. Социальная направ
ленность плана наглядно про
сматривается в показателях, 
характеризующих развитие 
отраслей материальной сфе
ры. Так, прирост продукции 
группы «Б» составит 6 про
центов против 3,2 процента 
по продукции группы «А».

В плане на будущий год 
предусмотрены конкретные 
меры по наращиванию произ
водства зерна, животновод
ческой и другой сельхозпро
дукции.

Выпуск основных продуктов 
питания намечен на уровне 
или .выше пятилетних заданий. 
Производство товаров народ
ного потребления предусмот
рено с ростом к плану теку
щего года на 13 миллиардов 
рублей что значительно вы
ше заданий пятилетнего плана.

Затем депутаты заслушали 
доклад министра финансов 
РСФСР депутата Бобровникова
А. А. о Государственном 
бюджете РСФСР на 1989 год 
и об исполнении бюджета 
республики за 1987 год. Д о
кладчик сообщил, что доходы 
бюджета республики на бу
дущий год определены в 
сумме 120,4 миллиарда руб
лей, а расходы — 126,8 мил
лиарда рублей, то есть с 
превышением расходов над 
доходами, или дефицитом.

Штаб сообщает
•  I

10 ноября штаб рассмотрел материалы экспертов и 
нвучио-исследоввтельекиж групп НИИ города и Мнн- 
здрава СССР и подтвердил вывод о причинах чрез
вычайной ситуации. Основным фактором, вызвавшим 
увеличение частоты обращения населения за медицин
ской помощью по поводу бронмоспазма, послужило 
загрязнение атмосферного воздух* белоксодержащи
ми выбросами завода БВК.

Штаб передал материалы расследования Государственному 
санитарному надзору города для рассмотрения вопроса о 
приостановке эксплуатации завода БВК до решения вопро
сов полного исключения выброса белка в атмосферу.

В тот же день результеты роботы штаба обсуждены на 
бю ро ГК КПСС.

Главным государственным санитарным врачом г. Ангарска 
тов. И. А. Лаптевым вынесено ПОСТ АНОВЛВНИВ О ПРИ
ОСТАНОВЛЕНИИ ЭКСПЛУАТАЦИИ ЗАВО ДА ВВК С 11 НО- 
ЯБРЯ 1988 ГОДА.
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У НАС В ГОСТЯХ
МНОГОТИРАЖНАЯ ГАЗЕТА

СТРОИТЕЛЬ»
\ #  ВИТАЛИЯ Алексеевича 
*  Лещенко, машиниста гид

равлического экскаватора, за 
плечами служба в армии и 11 
лет работы в Ангарском уп
равлении строительства — с 
1980 года он трудится в стро
ительно - монтажном управле
нии N2 4. Лещенко молод — 
ему всего 36 лет. Но за это 
время он успел уже многое 
сделать для своего коллекти
ва.

СВОИ
СЕКРЕТЫ 

ОТКРЫВАЯ
В строительно - монтажном 

управлении Виталий Алексе
евич пользуется заслуженным 
авторитетом. Воспитан в ува
жении к труду, обладает обост
ренным чувством партийной 
и гражданской ответственно
сти. Как механизатор имеет 
аг.торитет знающего и умею
щего работать с механизмами 
специалиста.

v Лещенко прекрасно разби- 
( рается во всех марках земле- 
Т ройных механизмов, в совер- 
( шенстве владеет и управляет 

этой техникой.
Виталий Алексеевич много 

| лет работает машинистом экс
каватора ЭО-4121, который 
уже отработал срок эксплуа
тации.

И только бережливое отно
шение к механизму, постоян
ный уход за экскаватором по-

!могают Лещенко поддержи
вать машину в хорошем тех
ническом состоянии. При этом 
он систематически выполняет 
ч перевыполняет установлен- 

i ныв нормы выработки.
' Виталий Алексеевич —. че

ловек общительный. С готов
ностью открывает он свои се
креты профессионального ма
стерства, которые скрыты в 
его личной высокой ответст
венности и любви к своей ра
боте. Охотно помогает това
рищам по труду.

Виталий Лещенко за время 
работы на стройке отмечен 
многими поощрениями. Так, в 
1985 году был награжден зна-1 
ком «Ударник 11-й пятилетки», 
а в 1986 году за высокие 
производственные показатели ) 
и успешное окончание Ангар- i 
ского промышленного поли
техникума ему была вручена 
Почетная грамота. Большое 
место в жизни Лещенко за
нимает и выполнение обще
ственно -  политической рабо
ты. Вот уж** три созыва под
ряд трудится он на депутат
ской ниве в Юго-Западном 
районном Совете народных 
депутатов, По партийной ли
нии Лещенко постоянно ока
зывает помощь дирекции под
шефной средней школы № 19 
в воспитательной работе сре
ди учащихся.

Коммунисты строительно
монтажного управления № 4 
единодушно избрали Виталия 
Алексеевича Лещенко делега- 
том общестроительиой партий
ной конференции. Их выбор 
не был случайным. Участие в 
работе партийной конферен
ции они доверили своему то- 
варищу-коммунисту, который 
оправдает полностью их на
дежды. в. д с н и с е н к о ,

внештатный корр.с

•  ТОВАРИЩ О ТОВАРИЩЕ

ГОТОВ ОКАЗАТЬ 
ЛЮБУЮ ПОМОЩЬ

Иван Иванович Ефименко 
работает на стройке с 1981 
года. Будучи старшим инже
нером монтажного отдела уп
равления строительства, уча
ствовал в строительстве и сда
че в эксплуатацию таких ги
гантов нефтехимии, как комп
лексы аммиака и карбамида. 
Три года назад он стал в 
СМУ-3 с м е си те л е м  главного 
инженера. /

Г рамотный специалист, от
личный организатор строи
тельного производства, обая
тельный человек, надежный 
товарищ. Все это позволило 
партийной организации СМУ 
избрать Ивана Ивановича сек
ретарем партбюро в 1986 гс
ду.

В выборе своего вожака 
коммунисты не ошиблись. Это 
подтвердило и отчетно-выбор
ное партийное собрание, где 
единогласно избрали Ивана 
Ивановича членом партбюро 
и его секретарем.

Нельзя не отметить боль
шую работоспособность ком
муниста Ефименко как в ро
ли секретаря парторганиза
ции, так и в роли заместите
ля главного инженера. Под 
его руководством партбюро 
проводит работу по мобили
зации коллектива СМУ на 
решение непростых задач, 
улучшению морально - психо
логического климата в кол
лективе, разъяснению идей 
перестройки, выполнению

производственных планов и 
вводу объектов в эксплуата
цию.

Администрация СМУ чувст
вует в этих вопросах большую 
поддержку партбюро и его 
секретаря.

Коммунист Ефименко не 
уходит в сторону от решения 
любых вопросов, входящих в 
его компетенцию, не боится 
брать ответственность на , се
бя. Но слов на ветер не бро
сает. Очень общителен с лю
дьми, готов оказать помощь 
в любом вопросе. И люди 
идут к нему с тем, что у них 
наболело.

Доброжелательность, ува
жение человека и его мнения
— качества, присущие нашему 
секретарю партбюро. Много 
времени Иван Иванович уде* 
ляет работе с комсомольцами 
и беспартийной молодежью. 
Постоянно в курсе всех их 
дел. Оказывает практическую 
помощь в проведении различ
ных мероприятий.

Иван Иванович Ефименко 
несет на себе нелегкий груз 
забот, если учесть, что по ро
ду службы венец работы его
— сдача объекта в эксплуата
цию. Все это непросто. Боль
шая ответственность и рабо
тоспособность позволяют ему 
справляться со своими обя
занностями. Доверие комму
нистов он оправдывает.

В. СЕРЕДКИН, 
начальник СМУ-3.

В м е с т е  с б р и г а д и р о м
Бригада ремонтно - строительного уп

равления АУС, которой руководит Вале
рий Александрович Исаенко, в этом году 
уже отмечалась как победитель соревно
вания по стройке. Коллектив один из тех, 
где дела складываются удачно во многом, 
благодаря работе партгруппы, которая 
насчитывает 5 человек, включая руковод
ству участка, на котором трудятся члены 
бригады.

На счету коллектива многие объекты го
рода, в том числе реконструкция и ремонт 
цехов молочного комбината.

В этом году партгрупоргом избран сам 
бригадир В. А. Исаенко.

На стройке он почти двадцать лет, но 
считается молодым коммунистом, пото
му что в партию принят два года назад. 
Человек он с опытом не только произ

водственным, но и, как говорится, жиз
ненным.

Вместе с бригадиром работает в кол
лективе ремонтников Геннадий Василье
вич Гаврилец, также член КПСС с 2-лет- 
ним стажем. Сообща они стараются сде
лать работу бригады более производи
тельной.

На снимке: Г. В. Гаврилец и В. А. Иса
енко.

Фото А. КОКОУРОВА.

На общестроительную партийную конференцию коммуни
сты управления автотранспорта избрали 45 делегатов.

В четырех автобазах УАТа созданы и действуют партгруп
пы. В профсоюзной работе задействовано 50 коммунистов, 
18 — избраны в Совет народных депутатов и народными 
заседателями. В народном контроле проявляют боевитость

94 члена партии. За три прошедших года принято в ряды 
КПСС 36 человек.

Предоставляем слово делегату XXVI партийной конферен
ции строителей, секретарю партийной организации автобазы 
№ 7 Борису Меркурьевичу Целикову, с которым беседовала 
Л. Никитина.

— Какие изменения в вашей 
партийной организации про
изошла за время после пре
дыдущей конференции!

— Каждый год — это но
вые проблемы, новые забо
ты. Если еще год назад гово
рили очень много, то сей
час уже чувствуется: пора от 
слов решительно переходить 
к делу. Такой настрой и в 
нашем коллективе. Радует, что 
партийная организация авто
базы с 18 выросла до 33 че
ловек.

Коммунисты становятся ак
тивнее, заметно их желание 
сильнее влиять на решение 
тех или иных задач. Отрывать 
произсодственную деятель
ность от партийной, считаю, 
нельзя. В конце концов мы 
все вместе работаем на вы-

П Р Е О Д О Л Е Н И Е  И Н Е Р Ц И И
-ч и н к

полнение плана, и роль ком
мунистов своим примером ув
лекать других, учит* и орга
низовывать.

«Больным» вопросом для 
нас была работа ремонтни
ков. Их у нас около 80. И 
партийная организация была 
вынуждена поставить перед 
администрацией вопрос о со
ответствии некоторых товари
щей занимаемой должности. 
К нам прислушались. Дела у 
ремонтников налаживаются.

Ну, а доказательством ак
тивности коммунистов служит 
отчетно-выборное собрание.

На нем тон задал коммунист 
Иван Филиппович Тугутов. Он 
верно сказал: хватит кивать
на начальство, надо работать 
каждому и всем вместе, толь
ко тогда будет результат. 
Тринадцать человек выступи
ло на собрании.

— Как секретарь ощущае
те . ли вы чувство удовлетво
рения от партийной работы!

— Уже одно то, что наша 
партийная организация пове
рила в свои силы, дает толчок 
к дальнейшей работе. Много 
нерешенных производствен
ных вопросов, которые копи

лись годами, поэтому и при
ходится уделять им совмест
но с администрацией основ
ное внимание.

Уметь увидеть в каждом 
индивидуальность, раскрыть, 
раскрепостить человека — на 
это нацелена наша работа.

Но полного чувства удов
летворения нет и не может 
быть. Не хватает знаний — и 
экономических, и социальных. 
Хочется, чтобы партком и 
УАТа, и стройки конкретизи
ровал свою работу, давал 
первичным организациям на
правления, задавал тон.

В Р Я Д А Х  П Р А В О Ф Л А Н Г О В Ы Х
Александр Николаевич Голобородов — 

один из тех, кто делами двигает пере
стройку, он — правофланговый 12-й пя
тилетки. Коллектив его бригады каменщи
ков выполнил монтаж и кирпичную клад

ку на строительстве средней школы в по
селке Кутулик, на родине драматурга 
Александра Вампилова.

Бригада, которой руководит Александр 
Николаевич Голобородов, большая, в ней

29 человек. Сейчас они трудятся на кир
пичной кладке дома 15 в 212-м квартале, 
на 120 — 128 процентов выполняя плано
вые задания.

Сам бригадир — член горкома, член 
партбюро СМУ, активист профгруппы.

А. ВАСИЛЬЕВ.

В Т О Р О Е  П Р И З О В О Е
Жилищно-коммунальное уп

равление заняло второе при
зовое место среди обслужи
вающих подразделений строй
ки в социалистическом сорев
новании за третий квертал.

Выполнен план по кварт

плате, текущему ремонту, со
кращены расходы на содер
жание одного квадратного 
метра жилья, достигнута эко
номия по фонду заработной 
платы.

Победителями соревнования

по ЖКУ стали ЖЭК-9 — на
чальник Раиса Ивановна Ми
шина, ЖЭК-1 — Тамара Кузь
минична Суделовская, третье 
домоуправление — Галина 
Николаевна Матвеева, комби
нат бытового обслуживания—  
Ольге Викторовне Крохина, 
общежития 30-89 — заведу

ющая Галина Иннокентьевне 
Кострова, 6-86 .— Раисе Алек
сандровна Побединская,
бригада слесерей-саитехииков 
ЖЭКе-1 Вячеслава Ивановича 
Шестерненкова, дворников 
ЖЭКа-5 — Александры Пег- 
ровны Гришиной. Лучшим 
техником признана Ольга 
Альбертовне Петрове (ЖЭК-7).
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ЧВТЛТЕЛЬ-ГАЗЕТА-ЧИТАТЕЛЬ
О К РАЗМЫШЛЕНИЮ

Ч ТО  М Е Ш А Е Т  ДЕЛУ?
ТВЕТИТЬ просто и крат- 
ко йа этот вопрос невоз 

можно, но определенные мы
сли и мнения есть. Главное—  
в деятельности всех предпри
ятий и учреждений сейчас, 
как никогда ранее, повернуть
ся к человеку. Всю свою дея
тельность надо организовать 
так, чтобы все был0 для че
ловека, для повышения ж из
ненного уровня его и обще
ства в целом.

У нас же пока много слов, 
дел меньше, а внимания к 
нуждам и трудностям людей 
очень мало.

Приведу несколько фактов.
Автообщество: «Искра-2!»

имеет около полутора тысяч 
гаражей. Пять лет строили 
мы гаражи на месте бывшего 
болота. Сколько было вложе
но сил, времени, средств и 
нервов! И что же? Десятки 
гаражей сейчас разваливают
ся...

Понимаю, не хватает терри
тории— вот и выделили нам 
болото, но почему нам не 
хотят помочь в осушении 
этого участка земли, заняться 
осушением всерьез, по науке, 
с привлечением техники? Ведь 
в гаражах годами стоит вода, 
гниет ^техника, невозможно 
сделать яму или подвал.

Садоводство «Сосновый

бор»: более тысячи участков. 
В нынешнем году (и ранее 
было не раз) сгнил урожай у 
большинства членов этого об
щества. Копаем лопатами ямы, 
дренажные канавы, тачками 
возим песок, носилками носим 
землю. А где же наша тех
ника: скреперы, бульдозеры,
экскаваторы, автомашины?
Стоит в гаражах. Стыдно 
смотреть, как в выходные дни 
десятки людей возят песок 
тачками, как полсотню лет 
назад.

Почему все к этому притер
пелись? Почему нельзя взять 
экскаватор, несколько машин 
и за умеренную плату наво-

аемлю?зить людям песок,
Кто не дает?

Садоводство расположено 
в 35 километрах от города. 
Сегодня навели порядок с 
шоферами-леваками, любите
лями нетрудовых доходов. Их 
почти не стало. Но как же 
жить людям — другой-то 
«службы» нет? Как привезти 
строительные материалы,
удобрения, землю?

Трансагентство в выходные 
дни не работает. Оформлять 
машину там хлопотно и нена
дежно, она может и не прий
ти.

В. КИРИЛЛОВ, 
инженер.

СПРАШИВАЛИ-ОТВЕЧАЕМ

о моде- 
X6PQ W 4X

Благодаря 
их стараниям

Хотим рассказать о хоро
ших людях, которые работают 
в первой Ангарской музыкаль
ной школе. Это добрые, от
зывчивые, любящие детей пе
дагоги: Е. Д. Солуяноча, Л. Г. 
Гайдай, Г. В. Зайцева, Р. Н. 
Руженко. Они очень помога
ют в воспитании наших детей, 
поививая им любовь к пре
красному. Мы знаем точно, 
что благодаря их стараниям 
наши дети вырастут настоя
щими людьми. Как бы хоте
лось, чтобы в школах было 
побольше таких преданных 
своему делу учителей.

Л

По просьбе родителей 
Л. ЛОБАНОВА.

Когда кончится дефицит на 
черный хлеб, ого почти не
возможно купить в магазинах, 
особенно вечером, после ра
боты.

Куда исчезли конфеты!
С. ГАВРЮШКИН.

Отвечает заместитель на
чальника урса С. Илларионов.

— Перебои в продаже хле
ба подового, дарницкого на
блюдаются в связи с рекон
струкцией технологической 
печи на хлебозаводе № 1, 
которая остановлена в конце 
июля.

В настоящее время печь 
введена в строй, с 1 ноября 
произведена пробная выпеч
ка хлеба. По заверению глав
ного инженера хлебокомбина
та тов. Шарманова Н. Ф. бу
дет обеспечена безостановоч

ная работа всей технологиче
ской линии.

За 9 месяцев 1987 года бы
ло продано кондитерских из
делий 3485 тонн, за тот же 
период текущего года — на 
278 тонн больше.

Все кондитерские изделия, 
поступающие в урс( после 
их оприходования вывозятся в 
торговую сеть. Отсутствие же 
в продаже кондитерских из
делий объясняется ограниче
нием продажи сахара. Введе
ние талонов-заказов на сахар 
повлекло за собой резкое 
увеличение спроса на конди
терские изделия.

Будут ли прикрепляться к 
спецмагазинам, которыми
пользуются ветераны войны, 
также и лица, награжденные 
орденами и медалями эа са

моотверженный труд в тылу 
в годы Великой Отечествен
ной войны!

Отвечает зав. горторготде- 
лом Т. Г. Матящук.

— В соответствии с поста
новлением Совета Министров 
СССР от 12 мая т. г. в городе 
планируется открытие магази
на «Заказ» в 17-м микрорайо
не (в конце четвертого квар
тала или в первом квартале 
1989 г.), где будут обслужи
ваться вдовы погибших участ
ников ВОВ и лица, награжден
ные правительственными на
градами за безупречный труд 
и воинскую службу в тылу.

Давно обратила внимание, 
что автобусы утром ходят 
переполненными только по 
микрорайонам, а далее по го 
роду от остановки «Ул. Во

рошилова* идут полупустыми,
Т , и. много людей едет имен
но по микрорайонам: родите
ли с детьми, учащиеся ПТУ. 
То же самое вечером. Нельзя 
ли один из рейсовых автобу
сов пустить именно по м ик
рорайонам и до трамвая!

Отвечает зам. начальника 
автоколонны № 1948 Г. Г. Гор
бунов.

— Письмо был0 рассмотре
но в отделе эксплуатации ав
токолонны. В ноябре с 7.00 
до 8.30 и с 17 до 18.30 по 
маршруту «15а микрорайон— 
гостиница «Сибирь» и «Ателье 
«Зима» — гостиница «Сибирь» 
будет ходить «детский» авто
бус марки ПАЗ-672.

Дополнительная информа
ция о движении этих автобу
сов будет дана в газете 
«Знамя коммунизма».

ПОСЛЕ В Ы С ТУ П Л Е Н И Я  ГАЗЕТЫ  «ТР УД Н Ы Й  РАЗГОВОР» (№ 195)

Вопрос 
решен

В репортаже «Трудный разговор» приводился 
такой факт. Пенсионерка Л. П. Макарова обра
тилась с просьбой поменять 2-комнатную квар
тиру, так как по состоянию здоровья не может 
более, как в молодости, переносить шум ночной 
выгрузки хлеба (эа стенкой — хлебный мага
зин). Предлагался вариант: вселить в эту квар
тиру две молодые семьи, а Макаровой дать дру
гую. Как видно из присланного в редакцию от
вета, вопрос решился положительно.

I Объединение рассмотрело просьбу Макаро
вой Л. П-, проживающей на первом этаже в 
квартире рядом с хлебным магазином № 9.

С учетом обстоятельств ей предложена 
2-комнатная квартира такси же площади, что и 
занимаемая, в кварталах 72, 82, 84, 92-94. Пере
селение будет возможно в январе 1989 года.

Б. ЩЕРБАКОВ,
вам. генерального директора объединения 

■Ангарскиефтеоргсинтез».

© ПРЕДЛАГАЮ

„ТОГДА
Вы бывали когда-нибудь на 

вокзале в ночное время? Осо
бенно, когда приходят пасса
жирские поезда? Видели, 
сколько стоит там частных 
маШин? И ни одного такси, 
между прочим!

Водители-частники меньше, 
чем эа 5— 6 рублей, не пове
зут. Вот где обдираловка на
шего брата. И отдают свои 
деньги пассажиры, а куда 
деваться/ не сидеть же ночь 
на вокзале.

И РВАЧИ 
ИСЧЕЗНУТ"

А почему бы, спрашивает
ся, не оставить на ночь хотя 
бы два автобуса — до мик
рорайонов, «квартала». Пусть 
и плата будет не 6 копеек, а 
в 5— 6 раз дороже. Я думаю, 
не в обиде будет и транспорт
ное предприятие, и пассажир 
Тогда и рвачи исчезнут.

1 В. КИСЕЛЕВ, 
житель 9-го микрорайона.

Р а с ш и р я е т с я
п о л и к л и н и к а

Н А К И М  П У Т Е М ?
Борьбв с алкоголизмом  

должна продолжаться, усили
ваться, но но таким способом, 
как сейчас.

Надо, по-моему, торговать 
во всех магазинах водкой, 
винами, пивом, но запретить 
продажу на разлив. Этим пу- 
том мы ликвидируем очереди 
и уменьшим спекуляцию. Сей
час открыто продаются и по
купаются талоны, спекулянты  
берут водку и продают ее в

две-три раза дороже.

Нужно увеличить штраф зе 
самогоноварение и брагове- 
реиие, повысить ответствен
ность руководителей произ
водства и руководителей об
щественных организаций — 
они должны заниматься вос
питанием людей.

Т. ГРИГОРЬЕВ, 
м исяоиор , ветеран войне

"  труда.

Много нареканий ангарчан 
вызывают большие очереди 
на ортопедическое лечение 
(протезирование зубов), сей
час длительность ожидания 
составляет около года, а чи
сло нуждающихся в городе 
исчисляется тысячами.

Городская стоматологиче
ская поликлиника была от
крыта 12 лет назад в 6-м 
микрорайоне в одноэтажном 
пристрое. Ортопедическое 
отделение поликлиники разме
щается в жилом доме 74-го 
квартала, в очень стесненных 
условиях. Санитарные нормы 
не выдерживаются в связи с 
нехваткой площадей. В по
следние годы на базе поли
клиники работает филиал Ир
кутского института усовер
шенствования врачей.

Для выхода из создавше
гося положения Сибирский 
филиал Оргстройпроекта раз
работал проект «Расширение 
стоматологической поликлини
ки в 6-м микрорайоне», по 
которому заказчиком являет

ся ОКС горисполкома. Зда
ние будет 3-этажное с подва
лом и техэтажом. В здании 
будут располагаться хирурги
ческое отделение, ортопеди
ческое с лабораторией и дру
гими вспомогательными служ
бами.

Объект будет сооружаться 
в очень сложных условиях 
внутри жилого микрорайона, 
что вызовет временные не
удобства жильцов близлежа
щих домов, но мы надеемся, 
что важность и необходи
мость этой стройки они пой
мут.

Для строительства в макси
мально сжатые сроки сейчас 
необходим котлован (СМУ-7), 
сборный железобетон (УПП) 
и корректировка проекта по 
замечаниям (СФОСП), дело 
за вами, строители!

Г. КРИВДА, 
зам, главного врача по 

лечебной работа.

С. ЛОКАЙЧУК, 
начальник ПТО СМУ-9.

Луже возле нашего дома 
было много лет, мы писали 
письма в разные инстанции, 
нам обещали, а лужа остава
лась. И вот в нынешнем году 
помог случай: рабочие пер
вого участка РСУ ЖКУ нефте
химиков асфальтировали до
рожки вокруг гостиницы «Са
яны».

Одна из соседок попроси
ла: «Ребятки, пожалуйста,
поднимите нам асфальт, что
бы лужи не было». И чудо— 
рабочие согласились. В обе
денный перерыв они положи
ли асфальт на месте лужи. Но, 
видимо, торопились, маловато 
подняли.

Я обратилась к главному 
инженеру Галочкину, и он по
обещал помочь. Когда погода 
установилась и лужа высохла, 
бригада пришла к нам и за 
десять минут подняла нам ас
фальт.

Спасибо вам, от всей души 
спасибо, товарищи Рештилов, 
Песчагоев, Наумов, Сокольни
ков — это бригада участка 
№ 1.

Сколько лет писали, проси
ли, а тут люди на нашу прось
бу по первому зову откликну
лись, пришли — и сделали.

Р. КАКАУЛИНА,
жительница 59-го кварта

ла.

О НЕ ДО  СМЕХА

Меня волнует, почему лю
ди избавляются от мусора, 
выбрасывая его на улицы, в 
лесу, бросают в мешках — 
больших и маленьких. О том 
не думают, что сами отдыхают 
в лесу и тоже хотят, чтобы 
там было чисто.

Я хожу на работу и с ра
боты^ через лесок 7-го мик
рорайона, около школы на 
тропинке целая свалка. Со
бак водят днем и вечером 
на прогулки.

Дворники тоже метут и ва
лят все в кучу, жгут, дым 
идет в квартиры, дышать не
чем. В городе и без того ат
мосфера нечистая, я имею 
в виду продукцию наших «па
хучих» предприятий, а люди 
Добавляют загрязненности.

Я ветеран труда, работаю, 
вижу все зто каждый день. 
Болит душа —  ведь нам жить 
в втом городе.

Что-то нужно делать, может 
бить, применять жесткие ме
ре, штрафовать, больше нуж
но работать депутатам.

  Е. МИТИНА,
житальинца 7-го микрорай

она.
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Культурно-спортивный 
комплекс приглашает

ДК НЕФТЕХИМИКОВ
12 ноября
вечер отдыха для людей сред

него и старшего возрасте. «Че
рез годы, через расстояния». Be* 
чер посвящен песням прошлых 
лет в исполнении эстрадного ор
кестра, театральный зал — 18.00. 
(билеты в кассе ДК).

Литературный клуб. Вечер, по
священный творчеству Инны 
Фруг, малый зал — 18.00.

13 ноября
• Народный университет культу
ры. Факультет музыки. В про
грамме: эпоха классицизма. Мо
царт. Симфония N2 25. Инстру
ментальный концерт. Бетховен. 
Увертюра к опере «Фиделио», 
театральный зал — 12.00.

Спектакль театральной студии 
«Родничок» — «Грозовой ребе
нок», театральный зал —  15.00.

14 ноября
Клуб любителей кино «Ракурс». 

Просмотр фильма «Черный мо
нах» (по повести А. П. Чехова), 
театральный зал — 19.00.

ВНИМАНИЮ МОЛОДЕЖИ!
Открылся молодежный центр 

МЖК (91-й квартал, бывшая гос
тиница иностранных специали
стов) — по средам, пятницам, 
субботам проводятся вечера от
дыха для молодежи — 19.30.

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ»
По 14 ноября — «Кругосвет

ное путешествие Кота в сапогах» 
— 11, 13, 15 часов; «Все мы не
много лошади» — 18, 20 часов.

ЕОБОСНОВАННЫМ реп
рессиям подвергались в 

резные годы не только люди, 
но и произведения литерату
ры и искусства, выпирающие 
из общепринятого, официаль
но одобренного и санкциони
рованного ряда. Они не пуб
ликовались, подвергались тра
вле, обструкции и даже чет
вертовались.

Сегодняшний ветер демо
кратии и гласности возвра
щает нам многое из предан
ного забвению, скрытого от 
глаз читателей и зрителей.
Произведения из этого кладе
зя высокой духовно-нравст
венной пробы решил П0*]0- 

( жить в основу своего нового 
/ спектакля народный теетр 
) «Чудак».
) Свою новую творческую

ИЗ ЗАПРЕТНОГО
КОЛОДЦА

работу любители сцены назва
ли ВЕЧЕРОМ РЕПРЕССИРО
ВАННЫХ СТИХОВ.

Произведения Твардовского, 
Цветаевой, Ахматовой, Пас
тернака, Мандельштама, Вы
соцкого и многих других про
звучат в спектакле, где будет 
текже много музыки, взяты не 
вооружение разнообразные 
театральные приемы. Худож
ник Александр Глуэдов и ру
ководитель киностудии «ДК- 
фильм» приняли участие в 
создании сценографии этого 
зрелища.

Премь!
рованиых стихов состоится в 
театральном зале Дворца 
культуры нефтехимиков в 
пятницу, 18 ноября, в 19 ча
сов 30 минут. Пригласитель
ные билеты можно получить 
на вахте Дворца культуры.

20 ноября театр «Чудак» 
показывает свой новый спек
такль иркутскому зрителю.

Л. БЕСПРОЗВАННЫЙ, 
режиссер народного теат

ра «Чудак».

'

Г *
Был праздник

Зел был украшен, звучала музыка — так начинался 
школь праздник, посвященный 70-летию ВЛКСМ.

Вступительное слово предоставлено зав. библиотекой шко
лы Т. Пинчук. Присутствовали комсомольцы 40-х В. Г. Бого
молов, В. В. Полевая и др. Гости горячо поздравили ребят.

Секретарь Центрального райкома комсомола С. Куцак вру
чил самым активным комсомольцам почетные грамоты. В 
этот вечер были вручены комсомольские билеты, пионерам 
— повязаны красные галстуки.

А. ТЕЛЕБА, внештатный корр.

ДРУГ и помощник

О  В АНГАРСКОМ МУЗЕЕ

Самоцветы
Восточной

Сибири
Если спросить жителей Ан

гарска: «Бывали ли вы в кра- 
оведческом музее?», некото
рые, пожалуй, пожмут плеча
ми и с удивлением спросятз 
«А гд е  он находится?»

Ответим: по улице Ленина, 
36. Уже более полугода в 
нем открыта экспозиция «Са
моцветы Восточной Сибири». 
Выставка интересна по со
держанию, привлекает разно
образие минералов, изделий

из поделочных /камней и кам
ней-самоцветов. Есть в экс
позиции и небольшая частная 
коллекция, гербарий. Расте
ния, камни были собраны на 
Байкале (Сарма) и на Ангаре 
нынешним летом семьей Лу
невых, жителями нашего горо
да.

С помощью этой коллекции 
удалось значительно оживить 
уголок музея «Животный мир 
Приангарья», и теперь посе
тители, входя в зал, попадают 
в чудный мир птиц и зверей.

А в фойе музея в витрине 
вы увидите камни различных 
причудливых форм, найден
ные на Байкале.

Н. КОМАРОВА, 
экскурсовод краеведче- 

% ского музея.

БИБЛИОТЕКЕ — 35 ЛЕТ1 Для 
тысяч ангарчан она стала за эти 
годы другом, советчиком, по
мощником.

Пятидесятые годы. Город толь
ко строится. Жители в основном 
молодые. Тяга к знаниям, книгам 
огромна. Как вспоминают наши 
ветераны, не было отбоя от же
лающих записаться в библиоте
ку. В наших огромных читальных 
залах в выходные дни не хвата
ло мест. Читали, пристроившись 
на подоконниках.

Поистине счастливое время. 
Потом постепенно в залах стала 
воцаряться тишина. Это огорча
ло, озадачивало, заставляло биб
лиотекарей искать новые формы 
работы. Так появились наши се

годняшние 6 филиалов и 66 биб
лиотечных пунктов. Они работа
ют на заводах объединения, в 
рабочих общежитиях, в профи
лактории «Родник». Многие чи
татели помнят клуб при библио
теке «Молодой ангарский книго
люб». Опыт работы клуба биб
лиотека представляла на ВДНХ 
СССР.

Библиотека росла, сейчас она 
самая крупная из профсоюзных 
в городе. Годы работы отмече
ны многими наградами. Это при
знание ее большой и важной 
деятельности по пропаганде 
книги: неоднократный победи
тель Всесоюзных смотров 
культпросветучреждений профн 
союзов, участник ВДНХ СССР, 
«Библиотека отличной работы», 
почетные грамоты и дипломы за 
участие в городских, областных 
и республиканских смотрах биб
лиотек — таков послужной спи
сок ее званий и наград.

Сегодня в хранилищах библио
теки насчитывается 220000 книг. 
Богатый фонд периодических из
даний: 17 наименований газет и 
более 100 наименований журна
лов. 20500 читателей обслужива
ет 21 работник.

Молодыми девчатами пришли 
в библиотеку и до сих пор ус
пешно трудятся по 20— 25 лет 
Р. И. Патрушева, А. С. Батыгина,

Л. А. Наумова, Т. Г. Иванове, 
Т. М. Левченко. Многое они сде
лали, но еще больше предстоит 
сделать нам, молодым.

Спросите нас: какой вы видите 
свою библиотеку в будущем? И 
мы вам ответим: библиотека
профкома как часть библиотеч
но-информационного комплекса 
объединения. Библиотека на са
мофинансировании. Это в дале
ком будущем. Ну а в ближай
шее время будем развивать та
кую  форму работы, как бригад
ные и коллективные абонементы; 
внедрять платные услуги читате
лям, как-то: доставка книг на 
дом; оформление библиотеки и 
составление каталога на домаш
нюю библиотеку, составление 
списков литературы по запросом 
читателей. А если помечтать, то 
в библиотеке можно открыть не
большой переплетный цех для 
читателей, купить множительную 
технику и выполнять услуги по 
копированию текстов. Мы наде
емся, что наша библиотека ста
нет достойным местом проведе
ния досуга.

Н. КАРГОПОЛЬЦЕВА, 
директор библиотеки проф. 
кома ПО «Ангарскнефтеорг- 

синтез».
На снимке: слева направо —ч 

Т. М. Левченко, В. Р. Удружева— 
работники библиотеки.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 14 ноября
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
16.30 — Новости. 16.45 — «Про
жектор перестройки». 16.55 — 
-«flop 1 ре г современника». Док. 
фиш.мы. 17.50 — Ребятам о зве
рям  Передача иа Ленинграда. 
18.20—Наш сад. 18.50 — «Дейст
вующие лица». Арендный подряд 
а Пскопской области. 19.35 — 
Футбольное обозрение. 20.05 — 
Курсом XIX партконференции. 
Репортаж с первой Всесоюзной 
экологической конференции в г. 
Надыме Тюменской области. 
20.35 — «Школа амурчиков».
Мультфильм для взрослых. 20.45 
Худ. фильм «Прошедшее вер
нуть...» 1-я серия. 22.00 — . «Вре
мя». 22.30 .— «Прожектор пере
стройки». 22.40 —  «Что? Где? 
Когда?» Телевикторина. 00.25 — 
Сегодня в мире. 00.35 — Фильм- 
концерт «Час пик».

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

9.00 — Утренняя гимнастика. 9.15 
— Научно-популярный фильм. 
9.35, 10.35 — Физика. 9 класс. 
Тепловые двигатели в народном 
хозяйстве. 10.05 — Итальянский 
язык. 11.03 — Учащимся СПТУ, 
М. А. Шолохов. «Поднятая цели- 
неь. 11.35, 12.40 — А, Блок. Стра
ницы жизни и творчества. 10 
класс. 12.10 —  Русская речь. 13.15

— «Земля и золото». Худ. фильм. 
14.35 — Док. фильм. 15.00 — Но
вости. 15.10 — иСкозание о храб
ром Хочабаре». Худ. фильм с 
субтитрами.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
16.45 — Мультфильмы. 17.45 — 
Телефильмы. 19.00 — «Прианга- 
рье». 19.30 — «Иркутск театраль
ный». Ведет передачу заслужен
ный работник культуры РСФСР 
Г. Д. Люстрицкий,

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
21.00 — «Спокойной ночи, малы
ши!» 21.15 — Международная 
панорама. 22.00 — «Время». 22.30
— «Прожектор перестройки». 
22.40 — Экран документального 
фильма. «Навстречу Дон-Кихоту. 
Резо Чхеидзе». Док. фильм. 2330
— «Утренняя почта». 24.00 —• 
Футбол. Чемпионат СССР.

«МИР* — 12, 13 ноября •— Четверо 
друаей (2 серни, дети до 10 дет ве
допускаются), 11. 14, 17, 20, Зима в
Простоквашино. 9.40, 14 ноября — 
Сада любвя (2 серны), 11, 14, 17, 20, 

«РОДИНА» ~  12, 18, 14 ноября — 
Фраицув. Воры в шккояе, 10. 18, 16,
19. К .

«ГРЕНАДА» — 12, 18 врября —
Аленький цветочен, 10, 12, 14, Доро- 
гаа едена Сергеевна, 16*80, 17.90,
19-20 (УДД,), 21-40, 14 воябрв —
Лома — вабмтый друг, 10, 12, 14.
Волынов приключение Эорро, 16, 
17.40, 19-20 [удл.)# 21*40,

у Т р р ИУтерянную трудовую книжку на 
имя Никифорова Николая Георгиеви
ча считать недействительной

©
Утерянную трудовую книжку на имя 

Ерсхинь Олега Николаевича считать
недействительной (2370)
О
Утерянную трудовую книжку на 

имя Спирина Игоря Николаевича счи_ 
тать недействительной, (2371)

О
Утерянную трудовую книжку на имя 

Полозова Олега Евгеньевича считать
недействительной (2372)

«ПИОНЕР» — 12, 13 ноября —
Дом с привидениями 10, 12, 14, Кинг 
Конг (2 серии), 16, 18-30, 21, 14 но. 
ября — Приключения Марка Твена,
10, 12, 14, 16, Запретная зона, 18 
(удл.), 20-30,

«ОКТЯБРЬ* — 12, 13 ноября —
Вельд, 13, 16 (удл.), Г/-20# 19-10, 21,
13 ноября — Ну, погодн! (выпуск 2),
11, 14 ноября — Холодное лето пять* 
десят третьего... 13, 16, 17, 19, 21.

«КОМСОМОЛЕЦ»—12, 13 ноября—Ок
но спальнн (2 серии, детв до 16 лет 
не допускаются), 16, 19, Таинствен
ный остров, 14, 14 ноября — Дорогая 
Блена Сергеевна, 16, 18, 20 (удл.). 
Пираты, 14,

«ЮНОСТЬ» — вал «Луч* — 12, 13#
14 ноября — Маленькая Вера (2 се
рия, дети до 16 дет ве допускаются), 
10, 14, 17-20, 20.

Зал «Восход» — 12 воября — 
Большое приключение Зорро, И, 17 
19 (удл.), 21-20, 13 ноября — Боль, 
шое приключенье Зорро, 11, 21-20, 
Акселератва, 17, 19, 12, 18 воябрв —
Пираты, 9.40, 18L30, 16, 14 воябрв — 
Дом с привидениям»' 9-30, 13.20, 16, 
Тающие облака (2 серии), 17, Исто
рии Асв Кличииой, кот оран любила, 
да ве вышла аамуж, 19-80,

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -1 18 иоиб- 
ра — Асса (2 серии), 18, 14 вовбрв «  
Червы В моиан, 19,

М ЕНЯЕМ
З-комнатную квартиру (50 кв. м) на 

две 2-комнатные, Возможны вариан
ты Раб тел.: 9-88-85, (2342)

©
2-комнатную квартиру на 2_комнат- 

ную улучшенной планировки или 
крупногабаритную. Дом, тел,: 6-73-82, 
раб тел.: 7-64-35,’ ‘ (2343),

©
2-комнатную квартиру в пос Ола 

Магаданской обл, на 2-комнатную в 
Ангарске Тел.: 9.71.47 (2344)

©
3-комнатную квартиру (47 кв, м. 

2.Й этаж, телефон) в 76-м квартале 
на 2- н 1-комнатную. Тел,: 2-55-32,

1234*6)

©
Две 2-комнатные квартиры (в 18-м 

микрорайоне н 207-м квартале), с те
лефоном на 4-комнатную в 18, 1 7 л  
микрорайонах или в 206-м квартале, 
ПервыА этаж не предлагать. Адрес: 
18-й мр-н, дом 3f кв. 42 (после 19,00).

(2347)
©
1 комнатную квартиру (3-й этаж) на 

2.комнатную, И две 1-комнатные 
квартиры в Ангарске на две квартиры 
в Волгограде, Горьком, Кстово,

Адрес: 17-й нр-в-3-234, (2399)

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Прием посетителей в общест
венной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» будут 
вести: в понедельник, 14 ноября, 

,Романова Людмила Николаевна, 
во вторник, 15 ноября, Трущаги- 
на Луиза Павловна, с 14 до 16 
часов.

ВНИМАНИЕ!
Будет отключена электро

энергия в домах частного сек
тора по ул. Коминтерна от ул. 
Крупской До пр. К. Маркса, 
14, 15( 16 ноября 1988 г. с 
8.00 до 17.00, в связи с про
изводством работ на контакт
ной сети трамвая по ул. Ко
минтерна.

Вниманию абонентов телефонов 
15-го и 17-го микрорайонов!

Ввиду выноса телефонного ка
беля из зоны строительства жи
лого доме № 6 15-го микрорай
она, с 14 по 22 ноября телефоны 
в указанных микрорайонах не 
будут работать.

Администрация;

Администрация средней школы 
М 4, коллектив учителей в уча
щихся выражают соболезновввве 
Мурачеву Владимиру Лукичу в 
связи с безвременно! кончиной 

брата

Руководство УВД Ангарского 
горисполкома выражает глубокое 
соболезновав не сотрудвикам УВД 
Роговым Виктору Степановичу и 
Валентвне Михайловне по поводу 
овертв отца

РОГОВА 
Степана Нудовича

АМУ-2 треста Снбхнммонтвж 
выражает искреннее соболеанооа- 
нип ветерану труда Гладышеву 
Ивану Никитовичу по поводу 
смерти жены ,

Антонины Павловны

Администрация, объединена!** 
профком треста Снбхиммо^гаж 
выражают соболезнование работ
нику треста, инвалиду Великой 
Отечественной i войны, ветераву 
труда Муратову Михаилу Алек
сандровичу по случаю смерти его 
■ени

МУРАТОВОЙ 
Людмилы Николаевны
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